



Josef Gesinger ein 85iger!

Der wohl älteste aktive Fischereibewirtschafter im Lande Salzburg feierte am 4. Jänner 1987 in Goldegg in voller Frische seinen 85. Geburtstag. Josef Gesinger, Träger des Goldenen Ehrenzeichens des Landesfischereiverbandes Salzburg, bewirtschaftet seit rund sechs Jahrzehnten mit Erfolg den Goldegger See. Seiner Umsicht und seinem fachlichen Können ist es zu danken, daß dieser einmalige, von umweltbedingten Schädigungen nicht unverschont gebliebene Moorsee heute einen hervorragenden Fisch- und Krebsbestand aufweist. Sein Vorbild und besonders sein Verständnis für junge Angler bilden Gewähr für die Heranbildung eines weidgerechten Fischernachwuchses.

Der Landesfischereiverband Salzburg gratuliert zu diesem Geburtstag mit einem kräftigen Petri Heil! Dr. M.



Friedrich Brüderl †

Der Landesverband Salzburg trauert aufrichtig um den langjährigen Geschäftsführer des Verbandes und Fischereibuchführer. Der Ehrenobmann des Salzburger Sportfischereiverbandes hinterläßt bei seinen Fischerkameraden und Freunden eine große Lücke. Tief im gemeinschaftlichen Leben unserer Gesellschaft war Friedrich Brüderl viele Jahre Bürgermeister-Stellvertreter in Anthering, Obmann des ÖAAB, des Kameradschaftsbundes und Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr sowie der Jägerschaft Anthering. Seit dem Jahre 1960 ist Brüderl als Fischereiaufsichtsorgan für die Sportfischerei tätig gewesen und hat maßgeblich am Aufbau des Salzburger Sportfischereiverbandes mitgewirkt. Sechzehn Jahre hindurch war Brüderl selbst Obmann dieses Vereines. Aber auch dem Landesfischereiverband Salzburg diente der Verstorbene treu und redlich als Geschäftsführer und Fischerei-

buchführer. Die Vereinigungen und der Landesverband Salzburg ehrten ihn geziemend mit hohen Auszeichnungen. Für den Österreichischen Fischereiverband arbeitete Brüderl lange Jahre als Buchprüfer.

Viel zu früh, am 2. Dezember 1986, im 74. Lebensjahr, wurde Friedrich Brüderl ins Jenseits abberufen.

Die Begräbnisfeierlichkeiten im Friedhof Anthering und die unzählige Trauergemeinde legten Zeugnis ab für die Beliebtheit des Verstorbenen.

Der Landesfischereiverband und alle Fischerkameraden des Landes werden ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

In der November/Dezember-Ausgabe von Österreichs Fischerei ist ein Erlagschein zur Entrichtung der Fischereiabgabe beigelegt gewesen. Es wird höflich die Einzahlung in Erinnerung gebracht.